STAATSANWALT DER OBLAST SVERDLOVSK

Sergei Alekseevich Ohlopkov

620219 Yekaterinburg GSP-1036

Sverdlovsk Region, ul. Moskovskaia, 21

RUSSISCHE FÖDERATION

Fax: (00 7) 343 377 02 41

E-Mail: sverdloblprokuratura@mail.ru

Sehr geehrter Herr Staatsanwalt,

es freut mich, dass am 25. März das Bezirksgericht Dzerzhinskii in Nischni Tagil den Fall von Elena Klimova für eine erneute Überprüfung zurück an das erstinstanzliche Gericht verwiesen hat. 

Ich bitte Sie jedoch eindringlich, Elena Klimova nicht weiter in Verbindung mit ihrem Onlineprojekt „Children 404“ strafrechtlich zu verfolgen. 

Stellen Sie bitte die Drangsalierung gegen das Projekt „Children 404“ ein und ziehen Sie Ihren Antrag auf Schließung der Gruppe zurück. 

Mit freundlichen Grüßen 




PROSECUTOR OF THE OBLAST SVERDLOVSK

Sergei Alekseevich Ohlopkov

620219 Yekaterinburg GSP-1036

Sverdlovsk Region, ul. Moskovskaia, 21

RUSSIAN FEDERATION

Fax: (00 7) 343 377 02 41

E-Mail: sverdloblprokuratura@mail.ru

Dear Prosecutor,

I am pleased, that on March 25 the Dzerzhinskii District Court in Nizhnii Taghil decided to remand the case of Elena Klimova for a reconsideration back to the court of first instance.

However, I ask you urgently not to persecute Elena Klimova in connection with her Children 404 project.

Please ensure that the harassment of Children 404 project will end, and withdraw the request to close down the group. 

With kindest regards

